

5/30 地域と一体になって農地を守る ～全国農業会議所会長受賞～

▶左から、北村芳敬副会長、前畑市長、古城義郎会長。



荒尾市農業委員会が「耕作放棄地発生防止・解消活動表彰」全国農業会議所会長賞を受賞し、前畑市長に報告しました。「農業委員1人につき10a以上の耕作放棄地解消」をスローガンに各委員が精力的に取り組んできたことや、耕作放棄地で地域の人々が花や野菜の栽培を行ってきたことなどが評価されました。古城会長は「地域や委員の頑張りが評価されて嬉しいです。この受賞を励みにこれからも頑張ります」と、力強く話していました。

5/30 おいしいお茶が採れました ～府本小学校児童 市長に新茶を贈呈～

▶市長に新茶を手渡す荒木さん、硯川さん、浦本さん（左から）



府本小学校児童会を代表して、6年生の荒木悠那さん、硯川星空さん、浦本凱彦さんが、校内にある茶畑で摘んだ新茶を市長に届けました。同校には50aの茶畑があり、ことしは26kgの新茶が採れました。毎年、老人会・PTA・全校生徒で茶摘みを行い、新茶は保護者や老人会などにも配布しているそうです。3人は前畑市長と新茶を味わいながら、「お茶摘みは楽しかったです」「採れたお茶を毎日おいしく飲んでいます」と、笑顔で話していました。

5/31 有明優都戦略 花いっぱいのにぎやかな街に ～グリーンアベニュー花植え～

▶じゃんけん大会で花苗をもらって、こころ。大切に育ててくださいなね。



宮内交差点から池黒池付近までの1.8kmほどの区間にあるグリーンアベニューに、赤や黄色のマリーゴールドの苗およそ1,800株を植えました。通りを通る人に花を楽しんでもらおうと、地域住民や通りを通学路にしている第一小学校の生徒など60人ほどが参加。生徒たちは「きれいな花が咲くといいね」と、話しながら、汗を流しました。花植えが終わった後は、花苗が当たるじゃんけん大会が行われ、大人も子どもも童心に返って楽しんでいました。

6/1 老若男女が気軽に楽しむ ～みんなでスポーツ～

▶チームメイトの応援にも熱が入ります。



運動公園多目的広場でペタンク大会が開催され、44チーム141人が参加しました。この大会は荒尾市スポーツ推進委員協議会がペタンクの普及・発展のために毎年開催しています。ペタンクはボールを投げ合い、相手よりもボールをピュット（目標物）に近づけることで得点を競うスポーツです。休憩のときは和やかな雰囲気でしたが、試合中は一転。投球の度に一喜一憂する声が会場から上がり、白熱した戦いが繰り広げられ、盛り上がりました。

地域の活動 掲示板 7月 (6月17日現在)

関くらしいきいき課市民応援係
☎ 63-1395

※参加しませんか? 地域イベント ※地区住民のみ対象

イベント名	日時	場所/主催
めだかの学校	5日(土) 午後1時30分～	メディア交流館/ 二小元気会
*第17回八幡地区健康増進大会	6日(日) 午前9時30分～	小岱工芸館/ 八幡地区協議会
七夕まつり	6/28～7日(月) 午前9時～午後9時	あらおシティモール であいの広場 /みどりが丘元気かい
*ペタンク大会	13日(日) 午前9時～	中央小グラウンド/ 中央地区協議会
*ビーチボールバレー大会	20日(日) 午前9時～	万田小体育館/ 万田地区協議会
*堤防壁面制作会	21日(月) 午前9時～	アトリエ珍文館/ 有明元気づくり

イベントスナップ

平井小入退場門(杉の門)づくり 5/24 平井地区協議会

大島水路清掃 5/24 二小元気会

一小ホタル観賞会 5/24～31 一小校区元気づくり委員会

カラモの苗植え付け・除草 5/24・6/2 府本地区協議会

第8回平井ホタル観賞会 6/1 平井校区元気づくり委員会

道路清掃活動 6/7 みどりが丘元気かい

6/1 おまつりで心も体も元気に! ～荒尾市健康福祉まつり～

▶「粉薬を薬包紙に包む「おくすり体験コーナー」」



文化センターで健康福祉まつりが開催されました。無料の健診、体験や相談などのコーナー、食品バザー、園児や地域の人たちによる歌や踊りのアトラクションなども行われ、子どもからお年寄りまで3,200人ほどが来場しました。保健医療福祉功労者授賞式では、福祉委員の久間健一さんと朗読サークルあらおが表彰されました。また、タレントの長船なお美が「笑顔がいちばん」というテーマで講演。ユーモアを交えた内容に会場で笑顔が溢れていました。

6/8・9 一年間の学びの集大成 ～ふれあいエポック・荒尾まつり～

▶絵手紙の展示コーナー。体験教室も行われました。



ふれあいエポック・荒尾まつりはエポック荒尾で行われました。まつりではエポック・荒尾の受講生が俳句などの作品展示やダンスなどの演技発表を行い、日頃の学びの成果を披露しました。また、お茶会や料理バザーも行われ、多くの人々が足を運びました。9日には「干潟のあしたへ」と題した鳥の話とコンサートを開催。コンサートでは水に関連した楽曲などのハーモニカ演奏が行われ、みんなで合唱するコーナーもあり、楽しいひとときとなりました。